

Impune

Publicado por: Catriel

Publicado el : 27-3-2013 0:44:10

Para lograr un mundo mejor,
primero hay que sacudir
las conciencias,
atreverse a confrontar
con las pautas establecidas
y entender que no puede
lograrse cambios sin dolor.
Hay que atreverse a pagar el precio
Por eso...

Quiero robarme el mundo,
montar un relámpago
y comerme al sol.
Tocar el cielo
volando dragones,
para cazar cosmonautas
con manos sucias
de sangre y carbón.

Quiero ser el tábano
que a Satán, picando
sus cuernos
le hable de Dios.
Ser la molestia
de todos los hombres
que creen en milagros,
e ignoran su voz

Quiero la sal y la espuma
de todos los mares,
nadar con narvales,
arponeando marinos
mientras me miran
las blancas barrigas
de muertas ballenas
secándose al sol

Ser el arma
que mata con ira,
que toma venganza
haciendo justicia,
con la ley del talión.
Quiero viajar en el tiempo

ser la mecha encendida,
el tic-tac del reloj.

Ser el chasquido del látigo
que lacera las carnes
del esclavo que
inclina la cerviz
ante su opresor,
¿o Espartaco fue la
historia, de un cuento
que nunca existió?

Ser de la espada la punta,
los denarios de Judas
los clavos de Cristo,
de María el dolor
Quiero ser invisible,
actuar sin conciencia
para ser impune
...a los ojos de Dios

Quiero gritar en el viento,
que tiemble la tierra,
sangrar mi garganta
por tanto furor,
despertar las dormidas
conciencias de todos
los hombres
proclamando ¡El día lleigo!

Creado 26/03/2013 Catriel Cuestas Acosta